



## 11 Mai

Aujourd'hui encore, nous avons vécu une journée très intense qui a passionnément impliqué tous les membres du chapitre. Laissant de côté le travail sur les "Actes du chapitre", l'assemblée a reçu trois informations très engageantes :

- 1) Les travaux de la commission "Pour la protection des mineurs et des personnes vulnérables". Le P. Wismick nous a présenté le travail accompli au cours de ces six années dans la continuité de ce qui a déjà été fait dans l'administration précédente. Il a conclu en pressant l'assemblée sur une proposition concrète: à la curie générale, il devrait y avoir un bureau permanent qui aide le supérieur général (dernier responsable) à gérer ces situations.
- 2) Le P. Luizinho illustre les étapes en vue de la nouvelle fondation au Vietnam. Situation très propice, quoique difficile. Actuellement, il y a deux confrères qui, avec un permis touristique, apprennent la langue et se familiarisent avec la réalité locale.
- 3) Le P. Marco présente la situation de la vice-province de France pour sensibiliser sur le besoin que nous demandent les "lieux montfortains" non pas comme garde de monuments historiques, mais plutôt comme pôles d'irradiation de notre spiritualité.

Il faut dire que la discussion sur ces trois réalités a été très passionnée et engageante mais aussi très respectueuse des différents points de vue. Après le dîner sur suggestion du Général une soirée de récréation communautaire en visionnant des diaporamas sur les représentations de Montfort dans le monde.